

Fragebogen Münchner Fotohelden

Name: Andreas Schebesta

Beruf: Fotograf für Firmenveranstaltungen

Nationalität: Deutsch

Wie bin ich zum Help Portrait bzw. zu den Münchner Fotohelden gekommen?

Ich habe von diesen Projekten von Kollegen erfahren und fand die Ideen toll!

Warum mache ich mit?

Es ist schön, mit meiner Arbeit anderen eine Freude machen zu können.
Bilder schaffen es, den Moment festzuhalten und sind wunderbare Erinnerungen

Was beeindruckt mich an der Arbeit von sozialen Organisationen?

Das Engagement, die Freude und der Spaß, die viele Angestellte und vor allem ehrenamtliche Personen für Ihre Arbeit mitbringen. Oft verbunden mit viel Kraft und dem Ideenreichtum für manchmal unkonventionelle Lösungen :-)